

内におられる聖霊

エペソ3:14~20



3:14 こういうわけで、私はひざをかかめて、

3:15 天上と地上で家族と呼ばれるすべてのものの名の元である父の前に祈ります。

3:16 どうか父が、その栄光の豊かさに従い、御霊により、力をもって、あなたがたの内なる人を強くしてくださいませように。

3:17 こうしてキリストが、あなたがたの信仰によって、あなたがたの心のうちに住んでいてくださいますように。また、愛に根ざし、愛に基礎を置いているあなたがたが、

3:18 すべての聖徒とともに、その広さ、長さ、高さ、深さがどれほどであるかを理解する力を持つようになり、

3:19 人知をはるかに越えたキリストの愛を知ることができるよう。こうして、神ご自身の満ち満ちたさまにまで、あなたがたが満たされますように。

3:20 どうか、私たちのうちに働く力によって、私たちの願うところ、思うところのすべてを越えて豊かに施すことのできる方に、

サタンより力あるお方が内に

1ヨハネ4:4 子どもたちよ。あなたがたは神から出た者です。そして彼らに勝ったのです。あなたがたのうちにおられる方が、この世のうちにいる、あの者よりも力があるからです。

私達の中にはサタンよりも更に偉大な力を持っておられる聖霊様がおられる。だから、私達の内側にどの様な恐れも入り込むチャンスを与えないようにしなければならない。

自分の内には力ある方がおられるという自覚や確信がなければならない。また、それを頭で理解するだけではなくて、霊で理解し、受け入れなければならない。

あなた方は神の神殿

1コリント3:16 あなたがたは神の神殿であり、神の御霊があなたがたに宿っておられることを知らないのですか。

マタイ15:37-38 それから、イエスは大声をあげて息を引き取られた。神殿の幕が上から下まで真二つに裂けた。



旧約での天幕と神殿は、新約では私達の体であると言うのである。イエス様が十字架に掛かれた時に、神殿の幕が上から下に破れて、その後、聖霊が下り、聖霊が私達の中に宿られた。

今、一番活発に働いているのは神の御霊である。このお方に関心を向ける必要がある。

ヨハネ14:16 わたしは父にお願いいたします。そうすれば、父はもうひとりの助け主をあなたがたにお与えになります。その助け主がいつまでもあなたがたと、ともにおられるためにです。

14:17 その方は、真理の御霊です。世はその方を受け入れることができません。世はその方を見もせず、知りもしないからです。しかし、あなたがたはその方を知っています。その方はあなたがたとともに住み、あなたがたのうちにおられるからです。

主の霊が注がれた士師たち

● オテニエル（アラムの王と戦う）

士師3:10「主の霊が彼の上にあった。」

● ギデオン（ミデヤン人と戦う）

士師6:34「主の霊がギデオンをおおったので、」

● エフタ（アモン人と戦う）

士師11:29「主の霊がエフタの上に下ったとき、」

● サムソン（ペリシテ人と戦う）

①士師13:25

「主の霊は、彼を揺り動かしはじめた。」

②士師14:6, 19/15:14

「主の霊が激しく彼の上に下った。」

士師記15:14-15 サムソンがレヒに来たとき、ペリシテ人は大声をあげて彼に近づいた。すると、主の霊が激しく彼の上に下り、彼の腕にかかっていた綱は火のついた亜麻糸のようになって、そのなわめが手から解け落ちた。サムソンは、生新しいろばのあご骨を見つけ、手を差し伸べて、それを取り、それで千人を打ち殺した。

聖霊がくだるとこの様な力が出たのである。でも、私達にはいつも聖霊様がおられるので、いつも彼等と同じ様な働きをする事が出来る。

新約の民の恵みの大きさを知る

マタイ11:11 まことに、あなたがたに告げます。女から生まれた者の中で、バプテスマのヨハネよりすぐれた人は出ませんでした。しかも、天の御国の一番小さい者でも、彼より偉大です。

私たち、新約の民はキリスト・イエスによって霊によって生まれており、旧約の偉人よりも偉大であると聖書は言っている。だから私たちはその力が与えられている事をいつも思い続け、霊の中にしみ込ませなければならない。

（ヘブル4:2参照）

聖霊が与えられたのは福音を伝え神の力を受け継ぐため

ルカ4:18-19 「わたしの上に主の御霊がおられる。主が、貧しい人々に福音を伝えるようにと、わたしに油を注がれたのだから。主はわたしを遣わされた。捕われ人には赦免を、盲人には目の開かれることを告げるために。しいたげられている人々を自由にし、主の恵みの年を告げ知らせるために。」

神が私たちに聖霊を送ってくださったのは福音を伝え、神の力を受け継ぐためである。

みことにとどまる

ヨハネ15:7 あなたがたがわたしにとどまり、わたしのことばがあなたがたにとどまるなら、何でもあなたがたのほしいものを求めなさい。そうすれば、あなたがたのためにそれがかなえられます。

みことばを行う

ヤコブ4:17 こういうわけで、なすべき正しいことを知っていながら行なわないなら、それはその人の罪です。

聖霊が私たちに力を現わされるのは、私たちの中にどれだけ御言葉が入っているかによる。そうでであるならば、私たちは神の言葉を食べなければならない。神の言葉を見ているだけでは自分のものにならない。受取り、毎日、生活の中で使ってこそ自分のものになるのである。

聖霊の業は、みことばと信仰

ヘブル4:2 福音を説き聞かされていることは、私たちも彼らと同じなのです。ところが、その聞いたみことばも、彼らには益になりませんでした。みことばが、それを聞いた人たちに、信仰によって、結びつけられなかったからです。